

## La biblioteca de Ermua enviará 4.000 libros a Cuba

La biblioteca municipal de Ermua tramita el envío de 4.000 libros a Cuba. La donación se realizará a través de la Organización no Gubernamental, ELAN Euskadi, con sede en Getaria. En concreto, la biblioteca ermuarra aportará 105 cajas de libros para enviar a la isla.

En esta campaña se remiten libros de literatura infantiles, juvenil y para público adulto. Se trata de libros ilustrados, guías y enciclopedias en castellano.

Muchos de los ejemplares han sido donados por Ongarai Eskola, ya que alrededor de 500 volúmenes pertenecían a su propia biblioteca. El resto procede de donativos de particulares.

Antes de embalar los materiales se han seleccionado aquellos que estaban en buen estado de conservación.

### Tres destinos

Posteriormente, los responsables de ELAN-Euskadi, clasificarán los materiales y los distribuirán en tres lotes para tres destinos diferentes. Uno de ellos es la Escuela Jesús Lancha, de educación Primaria, que se encuentra en Guanabakoa.

También se enviarán materiales a la escuela de enseñanza secundaria de La Habana Juan Carvo Servia. El resto se entregarán en la Mancomunidad Poder Popular de Guanabo.

Esta es una campaña más de la biblioteca, que el año pasado contribuyó a engrosar el fondo bibliográfico de un ' bibliobús ' que acude a las zonas en las que los niños y niñas cubanos tienen peores accesos para ir al colegio. En años precedentes se ha participado en otras campañas similares.